

2024年2月22日

2024年2月3日に第3回337複合地区クエストフォーラムがホテルニューオータニ佐賀で開催され前日2日のフォーラム懇親会とともに参加させていただきました。フォーラム懇親会ではガバナー協議会議長L新里正雄をはじめ各地区ガバナーや各地区のクラブ会長など多数のライオンが参加されており、円卓には7~8名で割り振られ他地区の会員との意見交換など交流を深めているように感じました。3日のクエストフォーラムでは午前の部でパネルディスカッションがあり各地区のクエスト委員長による意見交換がなされ当地区の委員長L梅崎恵美子がA地区のクエストプログラムの進捗状況およびワークショップの展開状況の説明があり、参加された当地区の会員は他地区よりもクエストの浸透が進んでいる様子が伺えると同時にクエスト委員会の充実した活動がよりよく理解ができたのではないかと思います。梅崎委員長をはじめ委員の皆様へ感謝申し上げます。

2024年2月11日にキャビネットの収益事業「華麗なる宝塚歌劇団 OG レビュー Vivace」の開催にあたり非常に短期間でのチケット販売のお声掛けにもかかわらず337-A地区の会員の皆様、特に各RC各ZCには多大なご尽力を賜り厚く御礼申し上げます。おかげをもちまして盛会裡に終わることができました。2月14日に発信「収益事業ご協力のお礼」と合わせて感謝申し上げます。誠にありがとうございました。

2024年2月19日にホテルニュープラザ久留米にて第3回キャビネット会議を開催しました。年次大会前の会議となった今回は審議事項が多数あり限られた時間での進行にとっても苦勞いたしました。また、この会議の途中で2023年12月23日に行われましたシェネルさんによる復興支援ライブ in 久留米の収益金の贈呈式を久留米市長を迎えて執り行ないました。久留米市長の謝辞ではライオンズクラブに対する期待と感謝の言葉をいただきとても感慨深い贈呈式となりました。会議中断後も審議の進行と時間の経過のバランスを計りながら予定よりも5分超過で何とか閉会することができました。ご出席いただきましたキャビネット構成員の皆様のご協力により無事に終わることができましたこと誠に感謝申し上げます。ありがとうございました。

2024年2月20日には福岡桜ライオンズクラブ結成35周年記念式典に出席いたしました。貴クラブ結成から35年間の奉仕活動には女性の視点・観点を生かした事業を行い地域社会に与えたインパクトには驚くほど絶大であることは疑いようもありません。今後の貴クラブのご発展のご活躍をお祈り申し上げます。また、今後各クラブの周年記念に出席させていただきますが、それぞれのクラブの活動内容を拝見し学ばせていただきたいと思っております。その節はどうぞよろしくお願い申し上げます。

それでは、337-A地区の皆様どうかお体ご自愛いただきながら、ライオニズムの高揚にご尽力賜りますようお願い申し上げます。

ライオンズクラブ国際協会 337-A 地区
地区ガバナー 中村 巧